

Für die Damen eingerichtet

Durch Ganzmassage wieder fit sein - Weite Wege einsparen



Ganz in Ihrer Nähe können sich jetzt die Einwohnerinnen des Leher Feldes im Salon „Eva“ verschönen lassen

HORN-LEHE. - Einem dringenden Bedürfnis der Einwohner des Neubaugebietes im Leher Feld entsprechend, eröffnete Friseurmeisterin Eva-Maria Frerichs in der Edisonstraße 4 den Salon „Eva“. Den Einwohnerinnen des Leher Feldes

werden damit weite Wege in andere Bezirke oder gar in die Stadt erspart. Jetzt können auch sie „mal eben zum Friseur um die Ecke gehen“.

Doch Eva-Maria Frerichs frisiert nicht nur, sondern verschönt auch die Damen; Bei einer Ganzmassage können sie sich wieder für den Alltag fit machen lassen und im Kosmetiksalon ist für jede Frau das für ihre Haut richtige Schönheitsmittel zu haben. Neben Frisuren für jede

Gelegenheit ist im Salon „Eva“ noch einiges für die Damenwelt „drin“.

Architektonisch wurde die Aufteilung des 110 Quadratmeter großen Salons recht glücklich gelöst. Hinter dem kleinen, geschmackvoll eingerichteten Verkaufsraum befinden sich der Frisiersalon mit 20 Plätzen und der Massageraum. Bei der Einrichtung wurde besonderer Wert auf eine moderne und gediegene Ausstattung gelegt. Zehn Mitarbeiterinnen, darunter zwei Diplom-Kosmetikerinnen, stehen bereit, um die Wünsche aller Kundinnen zu erfüllen.

In das Gesamtbild des Neubaugebietes Leher Feld fügt sich der Salon gut ein.